
Requerimento nº 114/09 
 
 
13 de abril de 2009 
 

JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO AUMENTO DO NÚMERO DE FUNCIONÁRIOS 
DO CEMITÉRIO PÚBLICO MUNICIPAL 
 

Considerando que atualmente o Cemitério 
Municipal conta com 08 (oito) funcionários, sendo que 06 (seis) atuam na área 
administrativa; 

 
Considerando, finalmente, que há necessidade de 

contratação ou deslocamento de 12 (doze) funcionários, sendo 03 (três) pedreiros, 04 
(quatro) serventes e 05 (cinco) pessoas para Serviços Gerais; 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis,   
as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade da Municipalidade contratar 

ou deslocar 12 (doze) funcionários para prestarem 

serviços no Cemitério Público Municipal? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 13 de abril de 2009. 

 
 
 
 
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA  

                     Vereador – DEM  
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